
平成２４年第５回敦賀市議会定例会一般質問発言通告一覧 

 

 

〔１〕 立 石 武 志 君 

   １ 福祉手当支給について 

   ２ 市立敦賀病院について 

 

〔２〕 前 川 和 治 君 

   １ 公共施設の現状と今後について 

 

〔３〕 上 原 修 一 君 

   １ 原発問題について 

   ２ 企業誘致と産業団地について 

   ３ 公共施設の安全対策について 

 

〔４〕 馬 渕 清 和 君 

   １ 市立敦賀病院の現状と課題、そして市立看護大学新設について 

   ２ 防災について 

   ３ 北陸新幹線について 

 

〔５〕 力 野   豊 君 

   １ 住宅リフォーム支援事業について 

    ⑴ 緊急経済対策として事業化 

    ⑵ 介護保険利用のバリアフリー 

 

〔６〕 北 條   正 君 

   １ 原子力発電所の長期停止と財政運営について 

 

〔７〕 林   正 男 君 

   １ アクアトムの今後について 

   ２ 除雪における県との連携体制について 

   ３ インフラ整備について 

   ４ 空き家対策について 

   ５ みなとオアシス賑わい創出事業について 

   ６ 水戸烈士遺徳顕彰について 

 

〔８〕 山 本 貴美子 君 

   １ 子どもの医療費助成の拡充について 

   ２ ひとり暮らし高齢者の住宅政策について 

   ３ バイオマスタウン構想について 

〔９〕 北 村 伸 治 君 

   １ 北陸新幹線の坂下車両基地について 

   ２ 敦賀市の耕作放棄地の現状とその対策について 

 

〔10〕 高 野 新 一 君 

   １ 通学路の安全確保について 

 

〔11〕 田 中 和 義 君 

   １ 防災計画について 

   ２ 原子力政策について 

   ３ 下水道事業について 

 

〔12〕 福 谷 正 人 君 

   １ 博物館通り賑わい創出プロジェクトについて 

   ２ 中心市街地の活性化について 

   ３ 教育フェアについて 

 

〔13〕 増 田   敬 君 

   １ まちの賑わいづくりと公共交通のあり方について 

   ２ 敦賀市の空き家対策について 

   ３ アトムポリス 第Ⅱステージつくりについて 

 

〔14〕 岡   武 彦 君 

   １ 県道五幡新保停車場線の改良工事について 

 

〔15〕 今大地 晴 美 君 

   １ 北陸新幹線について 

   ２ 活断層について 

 

〔16〕 原   幸 雄 君 

   １ 市立敦賀病院の安定的運営について 

 


